
 
 
 

Associazione Italiana di Magnetismo – AIMagn 

 

 

 

VERBALE DI ASSEMBLEA DEI SOCI 

 

 

In data 24 Gennaio 2025 alle ore 16:00 si è riunita a Perugia presso il Dipartimento di Fisica 

e Geologia, via A. Pascoli, e in remoto tramite piattaforma Zoom (link inviato con mail del 

giorno 24/1 l'Assemblea dei Soci dell'Associazione Italiana di Magnetismo (AIMagn), per 

discutere del seguente  

 

Ordine del Giorno 

 

1-Comunicazioni attività dell’Associazione  

2- Relazione del Tesoriere su bilancio consuntivo 2024  

3- Approvazione bilancio consuntivo 2024  

4- Rinnovo Consiglio Direttivo: presentazione delle candidature  

5- Elezione nuovo Consiglio Direttivo  

6- Varie ed eventuali  

 

 

Sono presenti, in presenza o mediante collegamento telematico, n. 30 associati su 56 iscritti, 

come da distinta tenuta agli atti dalla Presidente. 

 

Assume la presidenza della riunione, ai sensi di legge e di statuto, la Dott.ssa Paola Tiberto, la 

quale, con l’accordo dei convenuti, chiama ad assolvere alle funzioni di Segretario per la 

redazione del presente verbale, il Dott. Lorenzo Sorace, che accetta. 

 

La Presidente constata e fa constatare ai presenti la validità della riunione e passa alla 

trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno. 

 

1- Vengono presentate brevemente quali sono le principali iniziative organizzate 

dall’Associazione: Congressi Magnet, Scuole, Colloquia e attività di divulgazione tramite 

Science in a Box. Nell’ultimo anno, dopo il congresso Magnet2024 tenutosi a Milano i 

soci dell’Associazione hanno partecipato attivamente a ICM2024. La Presidente ricorda 

inoltre il rinnovo degli accordi di collaborazione con IEEE-Magnetic Society e con 

CEMAG, associazione spagnola di magnetismo. Per quest’ultimo accordo, in occasione 

delle scuole organizzate dalle due società (Milano 2023 e Siviglia 2024), c’è stata una 

collaborazione di docenti e uno scambio di studenti italiani e spagnoli fra le due scuole. 

Per quanto riguarda le attività future che vedranno la partecipazione di membri 

dell’Associazione, a breve si terrà la conferenza 2025 IEEE Advances in Magnetics – 



 
 
 

(Bressanone, 9-12 Febbraio 2025) e a Settembre la conferenza Trends in MAGnetism 

2025 (Bari, 1-5 Settembre 2025). Le prossime due attività direttamente organizzate 

dall’Associazione saranno invece la scuola AIMAGN Magnetic Nanomaterials, che si terrà 

a Perugia dal 20 al 24 Ottobre 2025, il  congresso Magnet2026 che si terrà a Lecce (17-

22 Febbraio 2026). A questo proposito, la Presidente cede la parola agli organizzatori 

dei due eventi (G. Maruccio e G. Carlotti) per una breve presentazione dei due eventi. A 

margine, Maruccio segnala che a fine Giugno si terrà a Lecce lo User Meeting 

dell’European Magnetic Field Laboratory, mentre Carlotti segnala l’attività di di 

divulgazione incentrata su due spettacoli teatrali riguardanti Dessau e Lise Meitner da 

lui curati. 

 

 

2- Il Tesoriere illustra quindi le principali voci che compongono il bilancio dell’esercizio 

2024, segnalando in particolare la differenza del numero di iscritti all’Associazione negli 

anni in cui non si organizza il Congresso.  

 

3- Dopo ampia ed esauriente discussione, in cui si suggerisce fra l’altro al futuro Consiglio 

Direttivo di considerare l’ipotesi di permettere l’iscrizione per due anni distinti negli 

anni del Congresso, l’assemblea, ad unanimità di voti, 

 

DELIBERA  

 

     di approvare il bilancio dell’esercizio 2024 

 

4- La Presidente presenta all’Assemblea le candidature a far parte del nuovo Consiglio 

Direttivo dell’Associazione ricevute entro il limite del 17 Gennaio: Sono pervenute 7 

candidature: Riccardo Tomasello (PoliBa); Matteo Cantoni (PoliMi); Ilaria Bergenti 

(CNR-ISMN); Michaela Kuepferling (INRIM); Francesco Pineider (UniPi); Gaspare 

Varvaro (CNR-ISM); Francesca Casoli (CNR-IMEM). 

 

5- Considerato che il Consiglio Direttivo è composto di 7 membri si procede per 

acclamazione alla nomina, che non vede contrari. Il nuovo Consiglio Direttivo 

provvederà a eleggere al suo interno Presidente, Vice-Presidente, Segretario e Tesoriere 

alla prima convocazione. 

 
6- La Presidente chiede ai soci se ci siano varie ed eventuali da discutere: Gubbiotti riporta 

che l’International Advisory Committee del JEMS ha richiesto di considerare la 

possibilità di organizzare la Conferenza per il 2027, dato che è passato più di un 

decennio dall’ultima Conferenza organizzata in Italia. La Presidente segnala che Torino 

sta considerando questa possibilità. Successivamente, Daniela Petti ricorda a tutti che 

EMA organizza seminari online per giovani ricercatori, per cui sollecita i soci a proporre 

candidati adatti. A proposito di EMA; il socio Bertacco, da remoto, segnala che si 

candiderà per la vicepresidenza (e quindi per la presidenza). La socia Albertini, da 



 
 
 

remoto, interviene per congratularsi di questa scelta e ringrazia il Consiglio Direttivo 

uscente per il lavoro svolto e tutta la comunità per la vivacità scientifica dimostrata in 

questi anni. Augura inoltre buon lavoro al nuovo Consiglio. Infine, la socia Bergenti 

riporta di essere subentrata a Elisabetta Agostinelli nel panel C9 di IUPAP. 

 
 

Null’altro essendovi da deliberare e nessuno chiedendo la parola, letto e approvato il presente 

verbale, la riunione termina alle ore 16.50 circa. 

 

La Presidente       Il Segretario 

 

     

    


